

参議院選挙で野党統一候補を市民団体「かたつむりの会」がパネルディスカッション

民主党、日本共産党、社会民主党の県組織の代表者が意見交換

参議院選挙での野党連携をすすめる市民団体「かたつむりの会」が1日、高崎市の総合福祉センターで「群馬オール野党パネルディスカッション」を開きました。

民主党、日本共産党、社会民主党の県組織の代表が参加し、参議院選挙での野党統一候補の実現むけ、意見交換が行なわれ、新たな一歩がスタートしました。



だれの子も戦場に送らせない！憲法を守り戦争法の廃止をアベ政治を許さないスタンディング宣伝

作家の澤地久枝さんが呼びかけ、毎月3日に全国各地で金子兜太さんが揮毫した「アベ政治を許さない」のポスターを掲げる宣伝行動が、沼田税務署前でもおこなわれました。



車から手を振る人もいるなど、注目を集めた宣伝行動となりました。

参加者は、安倍暴走政治をストップさせ、憲法を守り戦争法を廃止させましようと呼びかけました。

ぐんまちゃんもやってきた老神温泉節分祭

老神温泉の赤城神社の節分祭が3日におこなわれ、観

光客や地元の人とともにぐんまちゃんも参加しました。

夜には老神温泉で、冬の花火が打ち上げられ、観光客などが楽しんでいました。



多彩な作品がせいぞろい第49回川田地区民展

第49回川田地区民展が1月29日から31日まで、川田公民館で開かれ、子どもから高齢者までの作品、1102点がせいぞろいしました。



今年の地区民展には、絵画や書、陶芸、切り絵などの作品が訪れた人の目を引き、31日は中学生以下の作品の表彰式がおこなわれました。

2016年2月7日

NO. 470

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



国会議員や秘書が要請を受け、国や国が出資する団体の職員に影響力を行使し働きかけ、それによって報酬など利益を得た場合、あっせん利得処罰法に問われ、今回の疑惑は国会議員の資格にもかかわり、甘利氏自身や秘書、建設会社の関係者などを国会に呼んで、全容を説明することが不可欠です。

こんには。甘利経済再生担当相が千葉県の建設会社から大臣室や地元事務所総額100万円の現金を受け取っていた問題で、閣僚を辞任しました。

『週刊文春』が最初に報じ、国会でも追及されてきた甘利氏にかかわる疑惑は、建設会社がURとのトラブルを解決するため甘利事務所を頼り、URが2億円を超す賠償を払うことで解決した後、秘書に500万円などを渡し、甘利氏本人にも大臣室で菓子箱といっしょに50万円を渡し、その後建設会社が再び廃棄物処理をめぐるトラブルが発生したため、甘利事務所を頼り、秘書や本人に50万円渡したというものです。

こんにはは 大東のぶゆき です



続ぶらい散歩 めまた道

上発知の諏訪神社

諏訪神社は、利根沼田地域に多い神社の一つといわれています。

上発知町でも諏訪神社は、産土神として大切に祀られてきました。

諏訪神社は、武御名方命が祭神で、風・水の守護神、五穀豊穰を祈る神、武勇の神として古くから全国で広く信仰され、上発知町の諏訪神社でも作物の実りに感謝し、家族の健康などを願い祭りがおこなわれていました。



上発知の枝垂桜

上発知の枝垂桜は、塚の上であり樹形が美しく、沼田の名木百選にも選ばれ、満開の時期には多くの人を訪れます。



樹高は17m、枝張りは東西18m、南北21mあり、残雪の武尊山をバックにした姿は、見ごたえがあります。

池田地区あれこれ 特別編その二十三